
 
 

Anfrage 

 
Amt: Schulverwaltungs-, Kultur- und Sportamt TOP: ______

Vorl.Nr.: F/2009/0137 Anlage Nr.: ______

Datum: 07.04.2009  

 
 
Gremium Sitzung am Öffentlich / nicht öffentlich 

Ausschuss für Schule, Kultur und 
Städtepartnerschaften 

30.04.2009 öffentlich 

 
 
Tagesordnung 

 
Sachstand der Umwandlung des Städtischen  Gymnasiums Hennef in eine Ganztagsschule;  
Anfrage der CDU-Fraktion vom 27.03.2009 
 
Anfragentext 

 
Die beiliegende Anfrage der CDU-Fraktion vom 27.03.2009 wird wie folgt beantwortet: 
 
Hinsichtlich des Schülertransports besteht noch Erörterungsbedarf, da das von dem 
Gymnasium  vorgesehene  Unterrichtsende an den sog. Langtagen (Mo, Mi, Do) um 15.00/ 
15.10 Uhr  nicht  den mit allen Schulleitungen abgesprochenen Vorgaben (Rückfahrten nach 
der 6. Unterrichtsstunde um 13.30 und nach der 8. Unterrichtsstunde gegen 15.40 Uhr) für den 
Schülertransport ab dem Schuljahr 2009/10 entspricht. Hierzu sind noch Gespräche 
erforderlich. 
 
Der evt. notwendige Erweiterungsbedarf hinsichtlich Art, Umfang, Finanzierung und 
Realisierungszeitraum wird  derzeit ermittelt.  
 
Im laufenden Hauhaltsjahr sollen Rückflüsse aus Verträgen (z.B. Rahmenvertrag mit der Firma 
VS (Schulmobiliar)) für die sächliche Ausstattung des Ganztagsbetriebs des Gymnasiums 
genutzt werden, soweit dies möglich ist. Andernfalls sind im Bedarfsfall außer-/überplanmäßige 
Mittel in Abstimmung mit der Kämmerei zur Verfügung zu stellen. In den kommenden Jahren ist 
der Ganztagsbetrieb des Gymnasiums bei der Bildung der Haushaltsansätze entsprechend zu 
berücksichtigen. 
 
Hennef (Sieg), den 07.04.2009 
In Vertretung 
 
 
 
Meyer 
Erster Beigeordneter 


